

子どもに スキー合宿を！

教育
委員会

スキー場が近い

本町にはスキー場がある。リフトの無料優待券もある。

本町の小学校のスキー合宿の取り組みと、他町の状況は。

【教育委員会】スキー場が近いこと、保護者の負担のことなどもあり、スキー合宿は行っていない。

旧大山、名和、中山は、学校ごとに違うが実施している。

西部地区の多くの学校が、スキー教室で合宿をしている。



西尾寿博 議員



スキーが自慢の子に

回数を増やすなど、できる限りの努力をする必要はある。

【西尾】教育要領の中心である「生きる力の育成」は、ほこれること、自信につながることの育成だ。スキーが自慢!! ほこれるもの修得と一致すると思うが。

【西尾】本町では風力発電、太陽光発電より水力発電が合致するところを考えるが。

【町長】水力は昼夜を問わず安定した発電が可能であり、稼働

マイクロ水力発電所を！ 可能性を調査したい

町長

率も太陽光と比較すると5～8倍ある。国の施策でも、小水力には支援がある。県でも取り組みを進めている。

小水力発電の実現の可能性、現状や国との流れを見ながら調査研究をしたい。

【西尾】自家発電で地域電力をまかなつて

いる市町村が全国に57くらいある。再生エネルギーと地域の活性化を結び付けて考えることはできないか。

【町長】マイクロ水力発電は、中山間地域に適している。まちづくり委員にも問い合わせてみたい。



水力を利用した発電を